



Un réveil Matinal (La) bien brutal !

Monsieur le Président,
Chers collègues,
Madame et Messieurs les Ministres,

Le sujet dans la Matinale de Gaël Klein, diffusé hier matin sur les ondes de la RTS, concernant son enquête sur la mise au concours des lignes jurassiennes de bus a de quoi surprendre. Les faits relatés par le journaliste dans des méthodes douteuses et hasardeuses, pour ne pas dire déloyales et malhonnêtes par plusieurs concurrents, renforce encore davantage nos craintes qu'au final ce changement de concession se fasse sur le dos des employés actuels de lignes de bus du Jura. Les éléments relevés parlent d'eux-mêmes et sans une prise de conscience du Gouvernement le dumping salarial ne pourra pas être évité. Comment en est-on arrivé là ?

Quand on sait la pression et l'incertitude professionnelle que cette mise en soumission exerce sur les employés de CarPostal et des CJ.

Quand on connaît la frustration des syndicats de n'avoir jamais été compris ou simplement entendu.

Quand on peut imaginer la déception et la rage de députés qui ont accepté la motion de Pierre-Luigi Fedele dont celle-ci a été jugée irrecevable et inapplicable en l'état.

Autant de thèmes qui sont repris dans l'interpellation que je viens de déposer ce matin au bureau.

Mais j'en reviens à ma question de ce jour au Gouvernement.
Elle est en fait simple et résume tout bonnement mon interrogation :

- De qui se moque-t-on ?

Je remercie le Gouvernement de sa réponse.

Delémont, 30 octobre 2019

Nicolas Maître

